



communiqué

Date **Le 9 novembre 1993**

N° 209

Pour publication

M. OUELLET SE RENDRA EN VISITE OFFICIELLE AUX NATIONS UNIES

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, effectuera sa première visite officielle à l'étranger au siège des Nations Unies à New York, le 10 novembre. Durant son séjour, M. Ouellet rencontrera le secrétaire général de l'ONU, M. Boutros Boutros-Ghali, le représentant spécial de l'ONU pour Haïti, M. Dante Caputo, ainsi que les ambassadeurs des cinq membres permanents du Conseil de sécurité.

«En me rendant aux Nations Unies pour ma première visite officielle en tant que ministre, je tiens à souligner l'importance que le Canada accorde à l'ONU et à réitérer notre engagement envers une institution qui joue un rôle si vital pour promouvoir la paix et la sécurité mondiales», a déclaré M. Ouellet.

Au cours de ses entretiens à New York, M. Ouellet abordera un large éventail de questions, particulièrement la situation en Haïti et en ancienne Yougoslavie, ainsi que le renforcement du rôle des Nations Unies dans la recherche de la paix et de la stabilité internationales.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international
(613) 995-1874